

Newcomer Nasim Kholti beim CVJM-Platzfest

Am Samstag, 8. Juli um 19:00 Uhr wird der Singer-Songwriter Nasim Kholti aus Stuttgart zu Gast sein beim CVJM Fellbach in der Gerhart-Hauptmann-Straße 32. Der Eintritt ist frei, für Essen und Getränke ist gesorgt. Im besonderen Ambiente der Freifläche am CVJM-Heim wird Nasim live und Open-Air (bei Regen im Haus) sein Bestes geben. Bereits im letzten Jahr war er bei „Live im Park“ in Fellbach zu hören.

Über Nasim Kholti wird berichtet, dass er als Sohn eines marokkanischen Einwanderers in der schwäbischen Idylle aufwuchs. In seinen Liedern besingt der Stuttgarter Singer-Songwriter mit einer Stimme, der man alles abnimmt, die innerseelischen Spannungen zwischen Tausendundeiner Nacht und wöchentlicher Kehrwochenpflicht. Seine Musik und seine Darbietung verläuft zwischen nachdenklichen Stücken und die Lachmuskeln strapazierenden Elementen.

Den schwäbischen Einschlag verliert der Mann nur, wenn er singt. Dann hört man eine Stimme, der man alles abnimmt. Egal, ob er vom ewigen Begleiter des Liedermachers, der Liebe, singt, oder ob er eine Abrechnung mit den Klischees über Zuwanderer vertont. Unabhängig vom Thema sind Nasims Spezialität die ganz warmen Folksongs, die nur eine arabische Seele auf diese Weise in die deutsche Sprache hauchen kann.

Eingebettet ist dieses Konzert in das traditionelle Platzfest des CVJM Fellbach, das am Freitagabend um 18:00 Uhr mit einer Hocketse beginnt. Am Samstag ab 11:00 Uhr findet ein Jedermann-Fußballturnier statt. Am Abend ab 19:00 Uhr folgt dann der Auftritt von Nasim Kholti. Eine Besonderheit findet am Sonntagmorgen statt: Das Vorprogramm für den Gottesdienst wird ein Frühstücksangebot ab 9:30 Uhr sein, das in einen Gottesdienst nach Art des „DreiG-Gottesdienstes“ um 10:30 Uhr einmündet. In diesem Gottesdienst werden neue Mitarbeitende eingesetzt und verabschiedet, die Freizeitmitarbeitenden ausgesandt und die neue FSJlerin begrüßt werden. Im Anschluss an den Gottesdienst besteht die Möglichkeit zum Mittagessen, es wird auch Kaffee und Kuchen angeboten. Für Spiel und Spaß für alle ist gesorgt.

Kurt Schmauder